

Miguel Díaz-Canel décore de petits agriculteurs cubains



Photo: Estudios Revolución

La Havane, 13 mai, (RHC)- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a présidé une cérémonie de décoration d'un groupe de membres de l'Association Nationale des Petits Agriculteurs (ANAP).

Selon un reportage de la télévision nationale, la direction de l'organisation a décerné le titre honorifique de Héros du travail à Félix Baldío, qui fait partie d'une organisation de base à Ciego de Ávila, une province du centre du pays

L'ANAP, qui célèbre son 61e anniversaire, a également décoré de « l'Ordre 17 mai », cinq travailleurs ayant plus de 30 ans de présence dans cette association.

En outre, au cours de la cérémonie, la médaille Romárico Cordero a été décernée à 40 membres et dirigeants de l'organisation ayant plus de 20 ans de travail ininterrompu.

Lors de la cérémonie, 150 travailleurs ont reçu la distinction Antero Regalado et 162 autres ont reçu la distinction spéciale José Ramírez Cruz.

La direction de l'ANAP a également décerné le drapeau d'honneur Niceto Pérez García à 31 organisations de base.

Récemment, le président de l'association, Rafael Santiesteban, a précisé que les journées pour le 61e anniversaire de l'ANAP se tiendront jusqu'au 17 mai, lorsque le pays célébrera également le 63e anniversaire de la première loi de réforme agraire.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/287794-miguel-diaz-canel-decore-de-petits-agriculteurs-cubains>



Radio Habana Cuba